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香取市教育委員会会議録 

 

平成 25 年 10 月定例会議 

 

１ 期  日 

 

 

２ 場  所 

 

３ 出席委員 

 

 

 

 

 

４ 欠席委員 

 

５ 傍聴者 

 

６ 出席職員 

 

 

 

 

 

 

７ 委員長 

 

８ 会議録 

署名人の指名 

 

９ 前回会議録 

の承認 

 

10 教育長報告 

 

 

 

 

平成 25 年 10 月 24 日（木） 開会 午後３時 00 分 

閉会 午後４時 05 分 

 

山田支所 会議室１ 

 

伊 藤 待 子 

根 本 和 典 

野 中 達 治 

平 山 茂 治 

宮 崎   毅 

 

なし 

 

なし 

 

教育部長       髙 岡   茂 

教育総務課長     畔 蒜   孝 

学校教育課長     金 子 基 一 

香取学校給食ｾﾝﾀｰ所長 角 田 伸 一 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ所長  小山田 孝 志 

教育総務班長     髙 木 康 弘 

 

開会宣言 

 

委員 根 本 和 典   委員 野 中 達 治 

 

 

平成 25 年９月定例会議の会議録を全員異議なく承認 

 

 

９月の定例教育委員会以降の状況についてご報告申し上げます。 

10 月３日（木）香取市校長会学校運営研修会が、小見川支所いぶき館で

開催されました。研修会の中で学校教育課長から前回の定例会で協議した

教育委員と学校評議員の意見交換の場について説明し、現在の状況では時

間が取れないため、学校評議員会の開催時に教育委員会や教育委員への要
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11 議決事項 

議案第１号 

 

委 員 長 

望がある場合には、取りまとめて学校教育課へ報告してもらいたいという

ことで話してあります。 

 

10 月４日（金）国民体育大会のカヌー競技が東京都京浜運河特設カヌー

場で行われ、千葉県カヌー協会の会長として応援に行きました。香取市は、

黒部川を中心にカヌー・ボートが盛んで小見川中学校の卒業生である高校

生・大学生が参加していました。中でも小見川中学校３年の選手がカナデ

ィアンシングル 500 メートルで６位に入賞する活躍で、中学生の入賞は一

人でした。 

 

10 月５日（土）「小見川区小中学校音楽会」が開催されました。これま

では、小見川中学校で開催していましたが、今年度から新設されたいぶき

館で開催され、子ども達や教職員がたいへん喜んでいました。 

 

10 月 13 日（日）「髙野つる語りを聴く会」が匝瑳市松山庭園美術館で開

催されました。髙野つるさんは現在 88 歳ですが、民話や創作童話などを出

品しており、読書会や自分の作品を紙芝居にして旧山田町を中心に小学校

をまわり読み聞かせなどの活動を元気に行っています。 

 

10 月 16 日（水）台風 26 号接近のため前日に幼稚園及び小中学校を臨時

休校としました。非常に多くの被害があり、現在その対応に追われている

ところです。被害状況については、学校教育課長より報告します。 

18：30 から「モラロジー生涯学習セミナー」が佐原中央公民館で開催さ

れました。佐原モラロジー事務所の主催で、モラル（道徳）とロジー（学）

からなる学術語という説明があり、セミナーでは、「家族とは」をテーマ

に感謝の心、思いやりの心、自立の心についての講演がありました。 

 

10 月 20 日（日）「香取市みんなで人権を考えるつどい」がいぶき館で開

催され、平成 25 年度香取市人権標語の市長賞、議会議長賞、教育長賞の表

彰がありました。今年は、「おもいやるこころ」「つながるきずな」の二

つのテーマから数多く応募してもらいました。その中で教育長賞に小見川

中央小学校２年生の「みつけよう 一人ひとりのいいこころ」佐原第五中

学校３年の「一人じゃない 信じる心 大切に」が選ばれました。 

 

以上、状況報告といたします。 

 

 

 教育財産の一部転用について 

 

議案第１号「教育財産の一部転用について」事務局から提案理由の説明
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教育総務課長 

 

 

 

委員・質疑 

 

教育総務課長 

 

 

 

委   員 

 

 

教育総務課長 

 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第２号 

 

委 員 長 

 

 

教育部長 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

をお願いします。 

 

東大戸小学校体育館内の地域・学校連携施設 99 平方メートルについて、

現在活用されていないため、香取市放課後児童クラブ（東大戸児童クラブ）

施設として使用するため一部転用するものです。 

 

体育館への出入りについては、どのようになりますか。 

 

放課後児童クラブで使用する部分から体育館への出入りはできなくなり

ます。これにより、体育倉庫の使い勝手が悪くなるため、間仕切りの撤去

等の改修を併せて行い体育倉庫の利便性を確保します。 

 

放課後児童クラブで使用する部分からの避難通路はどうになっています

か。 

 

避難通路については、玄関ポーチと施設東側の掃出しの部分が避難用通

路となります。 

 

議案第１号「教育財産の一部転用について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第１号は、原案のとおり可決する。 

 

香取市生涯学習人材バンク事業推進協議会委員の委嘱について 

 

議案第２号「香取市生涯学習人材バンク事業推進協議会委員の委嘱につ

いて」事務局から提案理由の説明をお願いします。 

 

役職をもって充てている委員に異動がありましたので１名の後任の方へ

委嘱するもので、任期は前任者の残任期間となります。 

 

なし 

 

議案第２号「香取市生涯学習人材バンク事業推進協議会委員の委嘱につ

いて」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第２号は、原案のとおり可決する。 
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議案第３号 

 

委 員 長 

 

 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ 

所長 

 

 

 

 

 

委員・質疑 

 

 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ 

所長 

 

委   員 

 

 

教 育 長 

 

 

委   員 

 

 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ 

所長 

 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

12 協議事項 

協議第１号 

委 員 長 

工事請負契約の締結の申出について 

 

議案第３号「工事請負契約の締結の申出について」事務局から提案理由

の説明をお願いします。 

 

香取市佐原文化会館耐震補強・大規模改修工事の請負契約の締結につい

て、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 29 条及び香取市教育委員

会行政組織規則第８条第３号の規定により市長に申し出るものです。この

工事請負契約の締結については、香取市議会の議決に付するべき契約であ

り、工事に対する入札は、一般競争入札で９月 18 日に行い、仮契約を９月

27 日に締結しています。 

 

工事期間中は、休館となると思いますが、その間の対応はどのようにな

りますか。 

 

工事期間中については、代替え施設として「いぶき館」及び「山田公民

館」を予定しており、広報やホームページ等で周知します。 

 

大規模改修工事が完了した後に、問題が出ないように実施してもらいた

い。 

 

実施設計時から段差の解消等、現在使い勝手の悪い部分について、改善

するよう対応しています。 

 

耐震工事の他、台風などの強風に対して窓ガラスの落下防止対策などに

も目を向けてもらいたい。 

 

高所の窓ガラスについては、強化ガラスを使用しており、通路などに落

下するような構造にはなっていないので通路等への落下の心配はありませ

ん。 

 

議案第３号「工事請負契約の締結の申出について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第３号は、原案のとおり可決する。 

 

 

教育委員会学校等訪問について 

協議第１号「教育委員会学校等訪問について」協議します。 
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委員・協議 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

委   員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

 

13 報告事項 

 

14 閉 会 

本日、第一山倉小学校を訪問していただきましたが、ご意見等があれば

お願いします。 

 

校長先生から教材用の備品整備について話がありましたが、授業の様子

をみるとプロジェクターなどを活用して分かりやすく授業をしているクラ

スとそうではないクラスがあり、予算もあるので学校からの要望に応えら

れない部分もあると思いますが、少しでも教育環境の整備に努めてもらい

たい。 

 

学校からの要望については、毎年、校長会から教育委員会に上がってき

たものについて、必要性の高いものや重点的に整備していくものなどを教

育委員会のなかで調整して予算要求をしています。予算も限られているの

でなかなか要望に応えられない状況ではありますが、校長会等と協議しな

がら少しでも要望に応えられるようにしていきたいと思います。 

 

教員の仕事量が増加しているという話がありましたが、講師等で対応す

ることはできないのでしょうか。 

 

現在も複式学級がある湖東小学校と小見川南小学校に２人の講師を配置

しています。予算の関係もあるので単学級に対して市で講師を配置するの

は難しいところです。学校規模が小さくなると教員の人数も減ることにな

るので統合ということも進めていかなければならないところです。 

 

鉛筆の持ち方と姿勢が気になりました。 

水槽を設置している学校が多いようですが、エアーポンプの設置方法や

水槽の設置場所など正しくないものが見受けられます。地震などで漏電や

火災の心配もあるので点検してもらいたい。 

 

次の校長会で点検するよう話をします。 

 

ホームページは各学校で作成していますか。 

 

各学校にホームページはありますが、更新の頻度や閲覧範囲などについ

ては各学校で差があります。 

 

なし 

 

 

         

 


